

Dieu. Essayons-les et nous verrons. Et bien, après plusieurs années d'expérience où rien n'a été épargné pour faire connaître la valeur de ces écoles, voilà que M. A. Elbert, tout partisan qu'il est de la laïcité, vient de faire pour la France un aveu qu'il est bon de recueillir.

« Il est une chose incontestable, écrit-il, c'est que depuis notre entrée dans l'ère nouvelle de spécial éclairage des esprits, la moyenne de la criminalité n'a fait qu'augmenter, et la perversité et l'égoïsme humain ont revêtu des formes dépassant les plus extravagantes hallucinations. »

Malgré cet aveu, il lui en coûte de tirer la conclusion qui pourtant s'impose. Il se contente de demander qu'on enseigne un peu de morale à l'école. Ne serait-il pas plus logique de reconnaître que l'enseignement profondément religieux seul peut remédier au mal causé par l'éducation sans Dieu.

NOUVEAU SUPERIEUR GENERAL

Des Paulistes

LE Rév. George-Deshon vient d'être élu supérieur général des Paulistes. Il est le dernier survivant des premiers fondateurs de cette communauté.

Malgré ses soixante-quinze ans, il semble avoir la vigueur de la jeunesse. Né de parents huguenots, condisciple du général Grant à l'Académie militaire de West-Point, il se convertit de bonne heure et fut ordonné prêtre en 1855. Au zèle du missionnaire, le P. Deshon joint une grande connaissance des affaires et un grand talent d'administration.
